

La demencia es un síndrome que implica el deterioro de la memoria, el intelecto, el comportamiento y la capacidad para realizar actividades de la vida diaria. Afecta principalmente a las personas mayores pero no constituye una consecuencia normal del envejecimiento.

Según la OMS, existen aproximadamente 47,5 millones de personas que la padecen; y cada año se registran 7,7 millones de nuevos casos. El Alzheimer, que es la causa de demencia más común, acapara entre un 60% y un 70% de los casos.

Por estas y otras razones, en el marco de la celebración de los 135 años de creación, el Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ha considerado importante realizar la jornada académica para abordar sus causas y efectos, desde el punto de vista psicológico, psiquiátrico y gerontológico.

La jornada académica estará a cargo de especialistas como la Dra. Ana Pasquel, Dr. Eduardo Rivas, Sic. Daniela Negrete y la Gerontóloga Camila Valdivieso; y se llevará a cabo el próximo martes 2 de febrero, fecha del aniversario del INC, en el auditorio del Instituto, en el horario de 10h00 a 12h30.

Está dirigida a profesionales de la salud mental, estudiantes de carreras afines y comunidad en general, ya que es importante conocer cómo identificar los síntomas que la preceden y cómo proceder frente a un familiar que padece demencia.

Las inscripciones se receptan en el mail: [abeltran@jbgye.org.ec](mailto:abeltran@jbgye.org.ec), (Lic. Ana María Beltrán) o llamando a los teléfonos: 042- 294862 Ext. 50133. El valor de la inscripción es de \$10,00 y se entregará certificado de asistencia. Para mayor información visite la página [www.institutoneurociencias.med.ec](http://www.institutoneurociencias.med.ec)